



# Info PERWACY

## 日惹广肇通讯

第3期 (2013年1月)

Edisi Ketiga Januari 2013

Untuk Kalangan Sendiri



email : [perwacy@gmail.com](mailto:perwacy@gmail.com)

web : [www.perwacy.org](http://www.perwacy.org)



**REDAKSI**

Pimpinan Redaksi  
dan Penanggung Jawab  
**FRANANTO HIDAYAT**

Staff Redaksi

**ADI WIRAWAN**  
**YENNY ROSA**  
**MORGAN ONGGOWIJAYA**  
**JUVINTARTO**  
**ESTI WINARTO**

Alamat Redaksi

**Jl. P. Diponegoro 52 - 53**  
**Telp. 0274 - 565 945**  
**Fax. 0274 - 561 452**  
**Email.**  
**perwacy@gmail.com**

Contact Person

**ADI WIRAWAN**  
**0812 275 3838**  
**YENNY ROSA**  
**0274 - 512 078**

Produksi

**CANGKIR KOPI**  
**0856 4302 3453**

DARI REDAKSI  
Salam Sejahtera

Puji syukur karena Info PERWACY yang terbit 3 bulan sekali, Edisi III, Oktober - Desember 2012 ini bisa hadir di tengah pembaca. Kami berharap informasi yang disampaikan Info PERWACY ini semakin membuat kita warga Guangzhao (Cantonese) semakin mencintai organisasi dan aktif dalam kiprah organisasi memberikan manfaat bagi bangsa dan negara kita tercinta, Indonesia.

Sebagai organisasi sosial kesukuan di Jogja, Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) saat ini semakin eksis baik dalam kegiatan di Jogja sendiri atau juga memenuhi undangan luar kota, bahkan ikut terlibat dalam kiprah secara nasional bersama dengan Perkumpulan Warga Guangzhao Seluruh Indonesia (PERWAGUZI). Organisasi PERWACY yang kita cintai ini kita harapkan bisa terus berkembang dan maju sebagai wadah aktualisasi sosial dari warga Guangzhao (Cantonese) Jogja.

Pengurus-pengurus aktif PERWACY saat ini rata-rata sudah berusia di atas 50 tahun, bahkan bila di rata-rata kebanyakan usianya di kisaran 60 tahun. Usia yang sudah matang namun sudah tidak muda lagi, kita mengharapkan dari generasi muda PERWACY bisa mulai aktif dalam kegiatan organisasi untuk proses regenerasi yang berjalan baik.

Seperti saat ini, Pengurus PERWACY banyak kehilangan tokoh-tokohnya karena usia dan dipanggil Tuhan Yang Maha Esa. Rasa kehilangan jelas sangat terasa karena keterbatasan pengurus, namun kita telah mengantisipasi dengan mengangkat pengurus baru. Di sisi lain PERWACY mengundang generasi mudanya untuk menjadi kader-kader yang handal.

Demikian sambutan kami, semoga apa yang kita jalankan bersama dengan semangat, keikhlasan, dan tujuan yang mulia bisa menjadi berkah bagi semua.



Ketua Umum PERWACY  
Frananto Hidayat



**印尼日惹广肇会馆**

*Harmoni, Serasi dan Selaras*

**和谐**

**pt. perwita group**

JL. P. Diponegoro 52B - 54 YOGYAKARTA 55232 Phone : (0274) 515267 - 563944 - 565945 (5 lines)  
Fax. : (0274) 561452  
e-mail : perwita\_karya@yahoo.com , atau: perwitakarya@gmail.com



Ketua PERWACY sedang memberikan penjelasan evaluasi kepengurusan masa periode triwulan Juli - September 2012

## Pleno II di Kantor Perwita

RAPAT Pleno Pengurus PERWACY Ke-2 pada Jumat 5 Oktober 2012 malam di Kantor PT. Perwita Karya berlangsung akrab namun serius untuk menjalankan program-program organisasi. Ketua PERWACY Frananto Hidayat mampu memimpin rapat dengan baik, hingga menghasilkan beberapa kebijaksanaan.

Rapat dihadiri 32 orang pengurus dari total 44 orang pengurus ditambah 1 orang peninjau. Rapat Pleno ini juga melakukan Evaluasi kegiatan PERWACY triwulan III (Bulan Juli s/d September 2012 )

### Evaluasi Masing-masing Bidang dan Keputusan-keputusan

Selama ini masih ada hambatan dalam koordinasi antar Ketua, Wakil Ketua dan Sekretariat. "Masalah kesehatan Wakil Ketua dan kesibukan Sekretaris Umum di luar kota, memang telah mengganggu koordinasi tugas antar Ketua, Wakil Ketua dan Sekretaris Umum, mudah-mudahan dengan berangsur-angsur pulihnya kesehatan Wakil Ketua, dan selesainya pekerjaan Sekretaris Umum di luar kota, roda-roda organisasi dapat berjalan lebih kompak dan lancar," papar Frananto

Selanjutnya Laporan Keuangan dari Bendahara telah dilakukan laporan keuangan tertulis rutin setiap

bulannya, dan dalam Rapat Pleno ini juga menyampaikan Laporan Keuangan Triwulan tertulisnya. "Laporan Keuangan ini perlu dikirim ke Dewan Pengawas dengan dilampiri surat pengantar," imbau Frananto.

Bidang Umum & Organisasi, selain bertugas mengaktifkan kegiatan Seksi Wanita dan Pendidikan, misalnya dengan menyelenggarakan kursus-kursus masakan Cantonese dan bahasa Canton, sesuai Job Discription yang telah dijabarkan pada Rapat Pleno Pertama 11 Mei 2012 yang lalu.

"Wakil Ketua Bidang Umum & Organisasi mengemban tugas merekrut anggota baru untuk pengembangan organisasi. Sebagai Ketua saya mengharapkan, Wakil Ketua Bidang ini dapat segera bergerak, mengkoordinasi Seksi Umum di bawah pimpinannya, dan bekerja-sama dengan seksi-seksi terkait lainnya untuk membentuk Tim Kerja Rekrutasi Anggota, membuat program kerja rekrutasi yang konkrit," tegas Frananto. Sedangkan Bidang Sosial & Humas PERWACY melaporkan selain mengadakan Baksos dan Buka Bersama dengan lingkungan tetangga, Seksi Sosial yang di bawahnya juga telah banyak melakukan kegiatan sosial untuk warga Guangzhao sendiri, diantaranya menjenguk anggota yang sakit, melayat anggota atau warga Guangzhao yang meninggal.



### PT. RUTRAINDO PERKASA Technical Supply

Head Office : Kompleks Cendrawasih Jl. Pangeran Jayakarta No. 141  
Blok III / F16 Jakarta Utara 10730 Telp: (021) 600 8889 Fax: (021) 629 6103  
Website: www.rutraindo.com Email: marketing@rutraindo.co.id

Factory: Kawasan Hyundai Blok C 10 No. 1 Lippo Cikarang  
Bekasi - Indonesia Telp : (021) 897 2647 (Hunting) Faks: (021) 897 2649



#### Paving Sets



Motor Grader



Vibratory Roller



Wheel Loader



Asphalt Finisher



Tandem Roller



Road Cold Recycler



Gensets



Asphalt Distributor



Chip Spreader



"Untuk menghindari kontroversi pemberian papan bunga, peserta Rapat Pleno merasa perlu membuat suatu keputusan sebagai berikut: Selain memberi uang santunan kepada anggota yang meninggal dunia sesuai AD / ART, PERWACY juga mengirim papan bunga sebagai tanda belasungkawa, dan ketentuan ini tidak berlaku bagi warga Guangzhao yang bukan anggota," tegas Frananto.

Bidang Seni Budaya & Olah Raga PERWACY, kepada Wakil Ketua Bidang ini diharapkan dapat aktif berkoordinasi dengan seksi-seksi di bawah pimpinannya dalam pengembangan kegiatan-kegiatan di bidang kesenian, olah raga dan kepemudaan.

**Pengangkatan Anggota Dewan Pengawas Tambahan**

Atas pertimbangan susunan Dewan Pengawas sekarang yang semua terdiri dari tokoh-tokoh Perwacy usia lanjut (sudah 70 atau hampir 70), seluruh peserta Rapat Pleno mendukung keputusan Ketua tentang penambahan Djuantoro (李龙球 *Lie Long Djioe*) sebagai anggota untuk memperkuat Dewan Pengawas. Dan diharapkan acara penyerahan Surat Pengangkatan dapat dilaksanakan dalam secepat-cepatnya.

Juga disampaikan informasi acara/kegiatan perkumpulan Guangzhao daerah lain. Pada 25 & 26 Oktober, perkumpulan Guangzhao Surabaya akan mengadakan perayaan HUT ke-100. Frananto Hidayat, Agung Budiono, Djuantoro dan isteri akan hadir mewakili Perwacy. Sebelumnya 20 Oktober 2012 ada acara Pelantikan Pengurus perkumpulan Guangzhao Samarinda yang berangkat mewakili Perwacy: Agung Budiono, Yohana Widayati, Tjokir Sam, Fonny Budiman dan Lam Hong Tjiang. (*team perwacy*)

**PERWACY Bersatu Wujudkan Gedung Baru**

DALAM kesempatan Rapat Pleno Ketua Umum Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY), Frananto Hidayat meminta jajaran pengurus dan warga Cantonese (Guangzhao) di Jogja harus kompak (tuanjie) dalam menyongsong pembangunan Gedung Baru Guang zhao Jogja

"Kepentingan-kepentingan Guangzhao mesti warga guangzhao sendiri yang harus tegakkan. Warga suku lain tidak mungkin menegakkan kepentingan warga Guangzhao, jadi harus bersatu sebagai warga guangzhao kita *zhichi* (支持 : dukung) dengan menyisihkan uang sebagian untuk bersama-sama membangun Gedung Guangzhao," papar Frananto

Frananto optimis tekad bersama membangun Gedung Guangzhao tidak bakal menyulitkan asal semua bersatu dan dengan niat tulus Tuhan pasti memberkati (天

公保佑 *Tian Gong Baoyou*). "Kita tetap memantau warga-warga Guang- zhao yang kurang mampu, kita cari solusinya. Perlu diketahui dengan warga Guangzhao kompak bersatu mewujudkan Gedung pasti akan punya kegiatan positif yang bisa mengangkat harkat dan martabat warga Guangzhao," tegas Frananto

Frananto memberikan contoh, misal seorang pemuda keturunan Guangzhao yang sering apel ke rumah kekasihnya untuk pendekatan. Orang tua perempuan tersebut pasti bertanya dari keluarga suku mana?

"Kalau pemuda Guangzhao tidak maju maka sang pemuda itu pasti menjawab kurang tau suk, walaupun dalam hati nya tahu kalau saya anak Guangzhao. Tapi kalau warga Guangzho usahanya maju - Guangzhao punya wadah, punya gedung dan kegiatan positif, pasti pemuda Guangzhao akan menjawab pertanyaan dengan tegas dan bangga. Saya adalah suku Guangzhao !," papar Frananto

Dari contoh di atas Frananto mengajak untuk mulai menciptakan rasa bangga dan rasa memiliki Guangzhao dari anak generasi penerus Guangzhao. "Sehingga anak-anak generasi penerus kita lebih bermartabat, lebih percaya diri," jelas Frananto

Frananto menjelaskan nama Guangzhao atau Kongfu sebagai suku warga PERWACY juga mempunyai Brand image. "Brand Image ini yang mesti kita tanamkan, seperti misal Blue Bird Taxi yang punya image baik dipercaya masyarakat maka penumpangpun ikhlas menunggu dan rela membayar lebih mahal," ungkap Frananto.

Selanjutnya Frananto mengajak jajaran pengurus dan warga PERWACY harus menanamkan nilai-nilai luhur dari leluhur atau senior seperti brand image orang Kongfu yaitu menjunjung kejujuran yang tinggi, seorang yang berjiwa tekun, *keku nailao* (刻苦耐劳 : tahan banting), dan tidak mau merepotkan orang lain

"Kita mesti buang jauh-jauh kekurangan-kekurangan, sifat-sifat *ngaucing* (bahasa Kongfu artinya: kodo, mau menang sendiri). Generasi Muda Kongfu sudah berpendidikan cukup dan sejajar dengan yang lain," ujar Frananto

Frananto mengajak generasi Guangzhao untuk bersama-sama melakukan yang terbaik untuk Guangzhao sebagai satu pengabdian. "Tinggal waktu yang tidak lama untuk mewujudkan Gedung Guangzhao, menanamkan budaya guang hao mengembangkan seni/bahasa Kongfu agar generasi muda Guangzhao tidak seperti kacang lupa kulitnya. Warga Kongfu akan disebut bermartabat kalau bisa melestarikan budaya asal usulnya," jelas Frananto

Menurut Frananto walaupun sebagai warga negara Indonesia, warga Guangzhao lahir tumbuh berkembang dan menutup mata pun di Indonesia. Pepatah mengatakan di mana kita berpijak di situ langit kita junjung tinggi.



Suasana Rapat Pleno PERWACY



Suasana Rapat Pleno PERWACY



Keseriusan pengurus dalam rapat evaluasi

## Laporan **Utama**

"Memang di atas langit masih ada langit, tetap kita mesti perjuangkan Guangzhao sebaik-baiknya, semaksimal mungkin yang kita bisa. Saya mengajak semua warga Guangzhao *cancut taliwondo rawe-rawe rantas malang-malang tuntas*. Semoga Gedung Guangzhao Jogja bisa cepat terwujud," tegas Frananto bersemangat

Menurut Frananto Guangzhao Huiguan Jogja sebagai wadah dan komunikasi warga Kongfu di Jogja juga wadah komunikasi warga Kongfu seluruh Indonesia maupun warga Kongfu di seluruh dunia. "Mengingat warga Kongfu tersebar di Indonesia paling banyak di Makasar, Samarinda, Balikpapan, juga di San Fransisco dan New York

juga warga Kong Fu mayoritas menunjukkan potensi warga Guangzhao," papar Frananto.

Potensi warga Guangzhao yang tersebar di penjuru dunia ini bakal turut memajukan perekonomian dan investasi di negara masing-masing di mana warga Guangzhao tinggal. "Dengan kerjasama antar negara yang saling menguntungkan. Keberadaan Gedung Guangzhao di Jogja yang besar dengan berbagai kegiatan positif juga bakal menjadi daya tarik bagi warga Guangzhao dari penjuru dunia untuk datang ke Jogja, berwisata bahkan menjajagi kerjasama bisnis maupun investasi," papar Frananto. (team perwacy)



Suasana rapat rutin Pengurus pada tanggal 12 Oktober dan 9 November di Kantor PERWACY

## Rapat Rutin Sekaligus Pengangkatan Pengurus Baru

ATAS pertimbangan susunan Dewan Pengawas yang saat ini semua terdiri dari tokoh-tokoh Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) usia lanjut, sudah 70 tahun lebih atau hampir 70 tahun, seluruh peserta Rapat Pleno mendukung keputusan Ketua PERWACY Frananto Hidayat untuk melakukan penambahan Pengurus.

Djuantoro (李龙球 Lie Long Djioe) diangkat sebagai Pengurus untuk memperkuat Dewan Pengawas. Surat pengangkatan diserahkan 12 Oktober 2012 dalam rapat rutin. Selain itu diangkat pula dua pengurus di Bidang Sosial dan Kewanitaan yaitu Ibu Chen Yin Sien (陈银萱) dan Ibu Tan Sin Hwa (陈杏花) serta surat pengangkatannya diserahkan 9 November 2012.

Selanjutnya dengan keberadaan Pengurus Baru yang dilantik tersebut Frananto berharap Pengurus semakin solid. "Apalagi setiap pengurus sudah menandatangani Pakta Integritas, yang menunjukkan komitmen dan konsistensi dalam pengembangan organisasi menjadi lebih baik lagi," ujar Frananto

Dua pengurus baru di Seksi Wanita, lanjut Frananto akan membantu Bidang Umum & Organisasi mengaktifkan kegiatan Seksi Wanita dan Pendidikan, misalnya dengan menyelenggarakan kursus-kursus masakan Guangzhao dan bahasa Canton sesuai Job Discription yang telah dijabarkan pada Rapat Pleno Pertama 11 Mei 2012 yang lalu. (team perwacy)



Bp. Djuantoro menandatangani Pakta Integritas sebagai Anggota Dewan Pengawas



Ibu Chen Yin Sien menandatangani Pakta Integritas sebagai Anggota Seksi Sosial dan Seksi Wanita



Ibu Tan Sin Hwa menandatangani Pakta Integritas sebagai Anggota Seksi Sosial dan Seksi Wanita

# PERWACY Hadiri Undangan Guangzhao Samarinda



Delegasi PERWACY berfoto bersama Ketua PERWAGUZSI dan Pengurus Guangzhao Samarinda

PENGURUS Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) hadir dalam Pelantikan Pengurus Guangzhao Samarinda, Kalimantan Timur Sabtu (20/10) lalu. Pengurus PERWACY yang hadir Penasihat Agung Budiono, bersama dengan dua Wakil Ketua Bidang di PERWACY yaitu R. Herianto Kurniawan MBA dan Lam HongTjang.

Sementara Ketua PERWACY, Frananto Hidayat berhalangan hadir dan telah mendelegasikan tugas pada pengurus yang bisa menghadiri undangan tersebut. Rombongan sempat bersilaturahmi di rumah Ketua Guangzhao Samarinda, M Elyansah

Kehadiran pengurus yang mewakili PERWACY tersebut untuk mempererat jalinan silaturahmi dan kerjasama antar paguyuban Guangzhao seluruh Indonesia agar terus terjalin semakin akrab. Karena pertemuan tersebut bisa menjadi ajang bertemu dengan perwakilan Guangzhao dari berbagai penjuru Indonesia.

Kita bisa tukar menukar informasi. Bahkan bila memungkinkan terjalin kerjasama antar daerah, dengan investasi atau bisnis yang tentunya akan memberi manfaat bagi masyarakat.

Sementara Penasihat PERWACY, Agung Budiono yang berkesempatan hadir langsung menyebutkan dalam pelantikan Pengurus Guangzhao Samarinda, Kalimantan Timur, Sabtu (20/10) malam, Ketua Umum PERWAGUZSI (Perkumpulan Warga Guangzhao Seluruh Indonesia) sebagai induk organisasi Guangzhao, Jusuf Hamdani melantik pengurus baru dilanjutkan foto bersama dengan utusan Guangzhao dari daerah-daerah.

Dalam kesempatan kunjungan ke Samarinda itu, para tamu juga sempat menikmati kebudayaan Dayak dan juga keramahan warga Suku Dayak asli Kalimantan. "Kita merasakan kebersamaan, kerukunan serta persatuan dalam acara ini," papar Agung bersemangat. (*team perwacy*)



Pengurus baru Guangzao Samarinda menerima sertifikat pengangkatan



Delegasi PERWACY foto bersama warga pribumi



Delegasi PERWACY foto di depan kantor Paguyuban Guang Zhao Balikpapan



Foto bersama di rumah ketua baru Guangzhao Samarinda

**Champion PRINTING**  
Your image in larger than life colors

OFFSET  
BANNER  
INDOOR  
OUTDOOR  
A3+ DOCUMENTS  
STICKERS  
LAMINATING  
CUTTING

Jl. Bhayangkara No. 33A, Yogyakarta 55122, Phone: 0274.566936  
@ print@champs.asia W champs.asia/print f championprinting

PERUSAHAAN KAPAS KECANTIKAN

**NEW modern**

JL. GEDONG KUNING JG 1/163 Telp. (0274) 382291 Fax. (0274) 382794  
BANGUNTAPAN BANTUL YOGYAKARTA

# Kunjungan PERWACY ke Guangzhao Surabaya



Foto bersama jajaran pengurus Guangzhao Surabaya dengan perwakilan delegasi Guangzhao Daerah

## 1. Acara Wellcome Party Perayaan Ulang Tahun ke-100, Perkumpulan Sosial Karya Surya Harapan Kesejahteraan Surabaya



Wakil Delegates PERWACY dengan Ketua PERWAGUZI Yusuf Hamdani

JAJARAN Pengurus Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta dipimpin Ketua PERWACY Frananto Hidayat hadir dalam Perayaan Ulang Tahun ke-100, Perkumpulan Sosial Karya Surya Harapan Kesejahteraan Surabaya 25 Oktober 2012 kemarin.

Acara ini juga dihadiri delegasi dari berbagai DPD Guangzhao dari penjur Indonesia, Ketua PERWAGUZI Yusuf Hamdani, serta sekitar 150 orang delegasi dari Guangzhao RRT. "Kita hadir dalam undangan ini untuk mempererat tali silaturahmi, kerjasama antar organisasi Guangzhao di penjur Indonesia, juga dengan warga keturunan Guangzhao yang tersebar di seluruh dunia. Kerjasama yang saling menguntungkan dengan potensi masing-masing," papar Ketua PERWACY Frananto Hidayat.

Frananto Hidayat hadir bersama dengan pengurus PERWACY lainnya, Agung Budiono, Lie Long Djioe, juga Tun Yulianto yang hadir menyusul. "Acara semarak dengan pentas seni, rapat pertemuan antar Ketua Paguyuban Guangzhao untuk konsolidasi," jelas Frananto Hidayat.

Frananto Hidayat mengatakan, jajaran pengurus gembira bisa hadir dalam pertemuan ini. "Dengan mengikuti pertemuan antar warga Guangzhao, wawasan kita semakin bertambah dan kita bisa mengembangkan potensi dengan menjalin persaudaraan dan kerjasama warga Guangzhao lainnya," papar Frananto (*team perwacy*)



Wakil Delegates PERWACY dengan DPD Guangzhao Daerah lain



Penerimaan Cenderamata dari PERWAGUZI kepada ketua DPD Guangzhao daerah



Penyerahan Cenderamata dari PERWACY kepada Perkumpulan Guangzhao Surabaya



Penerimaan Cenderamata dari Perkumpulan Guangzhao Surabaya kepada PERWACY

Kemeriahan acara wellcome party ulang tahun Perkumpulan Sosial Karya Surya Harapan Kesejahteraan Surabaya diawali dengan saling tukar menukar cenderamata dari Perwakilan Guangzhao Daerah yang hadir kepada jajaran pengurus perkumpulan Guangzhao Surabaya, dilanjutkan dengan penyerahan cenderamata dari PERWAGUZI kepada para ketua Guangzhao Daerah yang hadir, kemudian acara dilanjutkan dengan penampilan

kelompok Paduan Suara Guangzhao Surabaya. Delegasi dari Guangzhao RRT turut memeriahkan acara malam hari itu dengan penampilan generasi mudanya dalam sajian tarian dan nyanyian.

Acara diakhiri dengan foto bersama utusan Delegasi Guangzhao Daerah yang hadir pada acara tersebut dengan jajaran pengurus Guangzhao Surabaya. (team perwacy)



Penampilan dari kalangan muda mudi Guangzhao Surabaya



Kelompok Paduan Suara Guangzhao Surabaya



Suguhan kelompok penari dari Delegasi Jiangmen





Ketua PERWACY saat menghadiri rakernas PERWAGUZSI II di Surabaya

## 2. RAKERNAS PERWAGUZSI ke-2 di Surabaya

Dalam Rakernas di Surabaya setelah hari pertama disambut dengan Wellcome Party yang merupakan rangkaian ulang tahun ke - 100 Perkumpulan Sosial Karya Surya Harapan Kesejahteraan Surabaya dengan gala dinner dan entertainment. Hiburan gelar seni budaya yang menarik maka keesokan harinya dilanjutkan dengan Rakernas Perkumpulan Warga Guangzhao Seluruh Indonesia (PERWAGUZSI).

Dalam Rakernas yang telah dilaksanakan pada tanggal 26 Oktober 2012 tersebut selain pembahasan-pembahasan tentang hal ihwal organisasi PERWAGUZSI juga dilakukan penggalangan dana dari DPD-DPD Guangzhao seluruh Indonesia. Delegasi Jogja juga turut berpartisipasi memberikan sumbangan total Rp 25.000.000,- yang terhimpun dari sumbangan beberapa pengurus PERWACY diantaranya : Tjokir Sam Rp 5.000.000,- Agung Budiono Rp 5.000.000,- R Herianto Kurniawan MBA Rp 5.000.000,- Djuantoro Rp 2.500.000,- Yenny Rosa Rp 2.500.000,- serta dari Ketua PERWACY Frananto Hidayat Rp 5.000.000,-

"Selaku Ketua PERWACY, saya bangga dengan kesigapan pengurus yang tanpa diminta otomatis langsung menyumbang sehingga tidak perlu mengambil kas PERWACY," kata Frananto Hidayat yang menyadari sebagai Ketua harus bisa memberi contoh bila perlu siap nombok demi kemajuan organisasi. (team perwacy)



pimpinan rapat dari perwaguzsi



Para peserta Rakernas II PERWAGUZSI

Keluarga  
**Hoo Ming Bing**

CV. SETIA TUNGGAL



Seremonial ulang tahun ke 100 Perkumpulan Sosial KARYA SURYA HARAPAN KESEJAHTERAAN SURABAYA


## Buah Persik Sebagai Simbol Keabadian Ditampilkan dalam Puncak Acara Ulang Tahun Guangzhao Surabaya.

Dalam puncak acara Perayaan 100 tahun Perkumpulan Sosial Karya Surya Harapan Kesejahteraan Surabaya (26/10), secara simbolis diwujudkan dengan ditampilkannya replika Buah Tao (桃) raksasa yang dikelilingi oleh para Pengurus Guangzhao Surabaya dan perwakilan DPD Guangzhao Daerah.

Tao (桃) atau buah Persik sendiri dalam legenda Tiongkok merupakan pohon yang tumbuh di kebun Ibu Suri dari Barat, pohon tersebut hanya berbuah 3000 tahun sekali. Barang siapa yang memakan buah Persik tersebut akan mencapai keabadian.

Sedangkan dalam tradisi Tionghoa Bakpao Tao Panjang Umur adalah Bakpao kukus (sejenis Mantou) yang melambangkan keabadian buah Persik, yang biasanya disajikan pada saat perayaan ulang tahun bagi orang tua. (team perwacy)



<p><b>TOKO MAS</b> <i>"Kutut Mas"</i></p>  <p><b>JUAL BELI EMAS &amp; TERIMA PESANAN</b> Jl. P. Mangkubumi 61 Telp. 587731 YOGYAKARTA</p>	<p>DIKERJAKAN DENGAN TENAGA BERPENGALAMAN</p> <p><b>GOLDEN</b> Skin Care</p>  <p>Jl. Magelang 16 Yk Telp. (0274) 586078, Yk. Jl. P. Diponegoro 45 Telp. (0274) 555961, Yk. Jl. L. Adisucipto 47 Telp. (0274) 547441, Yk. Jl. Monjali 199 Telp. (0274) 583935, Yk. (www.goldenbeautyclinic.com)</p> <p><b>MAKE YOU BEAUTIFUL AND YOUNGER</b></p>
--	---

## Penggubah lagu Mars PERWAGUZSI



Masih ingatkah pada Malam Pelantikan Pengurus Perwacy bulan Juli lalu ? Di mana sebagai pembukaan acara, rekan-rekan tim paduan suara Perwacy membawakan Lagu Mars Perwaguzsi. Tim paduan suara Perwacy tampil memukau, dengan semangat dan antusiasme tinggi cukup berhasil mengekspresikan gelora batin dan tekad warga Guangzhao (Cantonese) seluruh Indonesia, dalam berkarya demi kemajuan serta kemakmuran bangsa dan negara, serta mewujudkan masyarakat adil, sejahtera dan harmonis.

Lagu dan syair Mars digubah oleh warga Guangzhao Makassar Bapak He Canlian (何灿瀛 baca: *He Jan-lién*), dan diselesaikan pada 28 Agustus 2007.

Isi lirik dapat diterjemahkan dalam bahasa Indonesia antara lain sebagai berikut :

*Segenap putera-puteri warga Guangzhao Indonesia,  
Bersatu bulat, senasib sepenanggungan.  
Padukan ketulusan hati, galang kekuatan dahsyat,  
Mengemban tugas berat di pundak, bersama-sama  
tempuh masa depan.  
Mendorong persahabatan Indonesia - Tiongkok, dan  
seantero dunia,  
Kembangkan budaya bangsa, majukan pendidikan,  
Sejahterakan sesama warga,  
Tingkatkan kecerdasan dan kearifan, berwawasan  
luas dan berbaik hati.  
Bahu-membahu melukis alam surga dunia nan indah  
permai,  
Satu tekad memupuk keharmonisan jagat raya,  
Persembahkan pada nusa dan bangsa, wariskan  
pada  
sanak dan saudara,  
Budi luhur harum semerbak, tersebar luas sepanjang  
masa.*

(Tim Perwacy)

**印尼广肇总会会歌** (印尼锡江)  
何灿瀛 词曲

1=b  $\frac{4}{4}$   
庄严进行曲

过门 (555 1 1 3 3 3 5 5 | 1 1 1 3 3 5 5 6 5 3 | 5 - 5 0 |)

|| : 5 . 5 6 5 1 1 . 6 | 5 0 5 . 5 6 5 | 5 5 3 2 - |

印 尼 广 肇 同 乡 子 弟， 团 结 一 致 同 舟 共 济，  
促 进 印 中 四 海 友 谊， 发 扬 文 化 和 教 育，

1 . 1 1 3 2 2 . 1 | 6 0 2 . 2 2 3 | 5 . 3 2 2 2 3 2 | 1 - - - : ||

凝 聚 真 诚 和 威 力， 共 同 挑 起 任 重 道 远 的 担 子。  
增 添 同 乡 的 福 利， 专 心 提 高 才 智、 见 识 和 善 意。

过门 (5 5 5 1 1 5 5 1 | 2 2 2 3 3 2 2 5 | 0 5 5 . 5 5 0 |)

2 3 2 . 6 | 5 5 5 6 3 5 - | 1 2 1 . 6 | 5 5 5 6 5 3 - |

协 力 描 绘 艳 丽 的 仙 景， 齐 心 孕 育 和 谐 的 天 地；

2 . 2 2 3 5 . 3 5 | 6 . 6 6 7 1 . 6 1 | 0 5 5 5 5 - |

献 给 国 家 民 族， 传 给 兄 弟 子 女， 让 贤 德 芳

3 - 2 . 2 3 . 2 | 1 - - - | 3 - - 0 | 2 . 2 3 . 2 1 - | 1 - 0 0 ||

香 流 传 百 世！ 香 流 传 百 世！

**Specialis:**  
Steel Structure  
Wrough Iron  
**Rental:**  
Scaffolding  
Mobil Crane  
Bar Cutter+Bar Bender  
Material Lift

Phone/ Fax  
+62-274 886477, 886430  
email :  
binaguna\_citrasejati\_86cs@yahoo.com

PT. BINAGUNA CITRASEJATI

**TOKO MAS & PERMATA**

Monita

Jl. Jend. A.Yani No. 21 Telp. 0274-587020 HP. 081 392 077 180  
(Depan Pasar Beringharjo)  
Yogyakarta



Pembukaan acara Zhong Qiu Oleh ketua PERWACY Frananto Hidayat

## Acara Festival Kue Bulan (Zhongqiu) di Kantor Perwacy 28 September 2012

PENGURUS dan warga PERWACY menggelar Perayaan Zhongqiu (中秋), Jumat 28 September 2012 malam di Sekretariat PERWACY. Meski dirayakan dengan sederhana tetapi suasana dan semangat kekeluargaan sangat terasa malam itu. Pengurus dan warga PERWACY makan bersama dari makanan yang dibawa masing-masing dan dihidangkan bersama.

Makna Perayaan Zhongqiu adalah kumpul keluarga bersama di malam bulan purnama dengan makan bersama dan sembahyang bersama, mengungkapkan rasa syukur atas segala rezeki, rahmat dan berkah dari Tuhan YME. Dengan perayaan ini kita ikut melestarikan budaya luhur yang mengakrabkan keluarga dengan tali silaturahmi yang kuat.

Pada umumnya perayaan atau tradisi disertai legenda yang mengandung ajaran falsafah, etika, atau suri tauladan. Demikian pula dengan perayaan Zhongqiu, salah satu versi dari legenda itu diantaranya :

Diawali ribuan tahun yang lalu, daratan Tiongkok sedang terkena bencana alam akibat munculnya 10 matahari di langit secara bersamaan, sehingga bumi menjadi panas luar biasa, samudera mengering, pertanian gagal total, manusia tak bisa hidup karenanya. Kaisar Tiongkok meminta bantuan Hou Yi (后羿), pemanah sakti. Ia memanah 9 matahari sekaligus dalam satu rentangan busur, dan menyisakan hanya 1 saja untuk menyinari bumi. Maka Dewi Surga menganugerahi Hou Yi sebotol obat yang memberinya kehidupan abadi, namun hanya cukup diminum satu orang saja.

Chang E (嫦娥), istri Hou Yi yang cantik jelita, dalam pergulatan untuk mempertahankan obat sakti

tersebut dari orang jahat, terpaksa meminum obat itu sehingga tubuhnya menjadi ringan dan melayang ke angkasa dan sampai ke bulan. Pada waktu melayang ke bulan, ia hanya sempat meraih sebuah sangkar berisi seekor kelinci. Kelinci inilah yang menjadi temannya di pengasingan. Chang E merasa sedih dan sangat merindukan suaminya yang juga sedih kehilangan istrinya.

Oleh karena itu bulan purnama sering dikaitkan pula dengan bulan yang syahdu, melepas rindu, sehingga menjadi inspirasi para penyair dan penggubah lagu. Maka legenda ini dikaitkan pula dengan berkumpulnya seluruh anggota keluarga dalam kebahagiaan dan rasa syukur.

Perayaan Zhongqiu sudah dilakukan sejak ribuan tahun yang lalu, jatuh pada tanggal 15 bulan ke 8 Imlek. Pada hari tersebut bentuk bulan paling bulat, dengan sinarnya yang indah memancar sepanjang malam. Saat Dinasti Ming muncul kue bulan (Tiong Ciu Pia), kue khas yang berwarna kuning kecoklatan, bentuknya bundar serupa rembulan kala purnama, wujudnya menyerupai bakpia, namun isinya manis. (team perwacy)



Sambutan dari Agung Budiono



Para Anggota yang menghadiri acara Zhongqiu



Doa penutup oleh ibu Fonny Budiman

## Besuk Anggota Perwacy Yang Sakit



Besuk Agus Hermawan tanggal 9 Oktober 2012 di rumahnya



Mengunjungi Herianto Kurniawan tanggal 9 Oktober 2012



Mengunjungi Yong Tjien Sen tanggal 6 November 2012



Besuk Ci A Lai (Tang Lay Fong) tanggal 25 November 2012

PERHIMPUNAN Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) sebagai organisasi kesukuan dengan rasa persaudaraan yang kuat. Hal ini diwujudkan dengan kegiatan sosial bersama menjenguk warga atau anggota PERWACY yang sakit, maupun melayat ikut membesarkan hati keluarga yang berduka.

Ketua Umum PERWACY Frananto Hidayat mengatakan dengan membesuk anggota/warga yang sakit diharapkan anggota/warga bersangkutan merasakan perhatian yang besar dari PERWACY. "Jajaran pengurus yang datang bersama tentu saja memberi semangat dan kebahagiaan agar bisa cepat sembuh, dan kembali berkumpul bersama-sama," papar Frananto.

Disebutkan Sie Sosial PERWACY juga akan memberikan bantuan pada warga PERWACY yang membutuhkan. "Dalam kunjungan, kita akan memberikan bantuan, besar atau kecilnya bukan yang utama, yang terpenting adalah perhatian dan kebersamaan. Namun memang untuk keluarga yang kurang mampu, PERWACY siap memberikan bantuan sesuai dengan ketentuan organisasi," terang Frananto.

Demikian juga melayat pada keluarga duka, akan diberikan santunan sesuai ketentuan PERWACY. "Anggota PERWACY adalah bagian dari keluarga kita, melayat bersama jajaran pengurus kita harapkan kekompakan ini

bisa juga menguatkan keluarga duka," papar Frananto

Menjenguk anggota yang sakit Agus Hermawan (李仲湾 Lie Tjong Wan) dilaksanakan pada 9 Oktober 2012 di Jl. Bhayangkara No. 49. Agus Hermawan adalah kakak dari salah satu pengurus PERWACY yaitu Agus Sugiyanto (李仲强 Lie Tjong Djiang), pada hari yang sama dilanjutkan kemudian mengunjungi salah satu Pengurus PERWACY Herianto Kurniawan (许景明 Sie Cing Ming) yang baru saja menjalani pengobatan di Malaysia. "Saya merasa bahagia mendapat perhatian dari teman-teman PERWACY, yang merelakan waktu di tengah kesibukan menjenguk saya," kata Herianto yang akrab dipanggil Koh Bing di tempat usahanya, Toko Mas Kranggan Jalan Adisucipto Np 16A.

Pada tanggal 6 November 2012 sejumlah pengurus juga melakukan kunjungan ke Pajeksan untuk mengunjungi Yong Tjien Sen (容渐生) yang sedang sakit, ikut hadir pula Agung Budiono beserta istri pada kunjungan tersebut.

Selanjutnya pada tanggal 25 November 2012 membesuk Tang Lay Fong (邓丽芳) atau Cik A Lai di RS Panti Rapih, Cik A Lai terjatuh saat hendak berkunjung di rumah keluarganya yang di Hongkong. Cik A Lai terlihat bahagia dengan perhatian Pengurus PERWACY yang mengunjunginya. (team perwacy)

### Berita Duka PERWACY

Melayat anggota PERWACY di PUKJ pada tanggal 14 Oktober 2012 J. Franky Setiawan (容仲源 Yong Cong Yen) yang berumur 56 tahun, alm. Yong Cong Yen meninggal pada tanggal 10 Oktober 2012 pukul 17.55 WIB, Almarhum kebetulan masih satu marga dengan Pengurus PERWACY Agung Budiono. "Kita kehilangan warga, dan berdoa agar keluarga yang ditinggalkan kuat dan tabah melepas kepergian anggota keluarga yang ditinggalkan" ucap Frananto

Pada Tanggal 28 Oktober 2012 para pengurus PERWACY diantaranya Agung Budiono beserta istri, Tang Lay Fong atau Cik A Lai dan Bambang Suwanto Melayat Lauw Pan Yong (刘芬香 Liu Fen Siang) di PUKJ.

Salah satu anggota PERWACY meninggal dunia pada tanggal 5 November 2012, Pukul 13.28 WIB dirumah sakit Pantiwilasa Semarang, yaitu Prawiro Santoso (梁钰成 Liang le Djen) pada umur 90 tahun. Para pengurus PERWACY melayat di rumah duka PUKJ pada tanggal 7 November 2012. Ketua PERWACY, Frananto Hidayat mengenang sosok le Djen (90) sebagai sosok pendidik yang ulet yang mampu membesarkan anak-anaknya. "Meski tidak sekolah tetapi bisa membesarkan 5 anaknya perempuan semua hingga mandiri," papar Frananto. le Djen dikenal sebagai guru privat eksakta dari matematika, fisika, kimia yang biasa berkeliling mengajar siswa yang membutuhkan tambahan ekstra pelajaran untuk mengejar nilai lebih baik.

Disebutkan dalam pelayatan pada warga atau anggotanya, PERWACY memberikan santunan Rp 1 juta. "Meski iuran anggota sangat kecil, tetapi PERWACY lebih mengutamakan sosial dengan santunan" tegas Frananto (*team perwacy*)



Melayat Franky Setiawan (Yong Cong Yen) tanggal 14 Oktober 2012 di PUKJ



Melayat Liu Fen Siang (Lauw Pan Yong) 28 Oktober 2012 di PUKJ



Melayat Liang le Djen (Prawiro Santoso) 6 November 2012 di PUKJ

### EMAS BATANGAN LM HK 9999



- \* KUALITAS TERJAMIN
- \* DAPAT DIGADAIKAN
- \* MEMBER APEPI

R. HERIANTO KURNIAWAN, MBA  
[www.emasbatanganhk.com](http://www.emasbatanganhk.com)

### TOKO MAS KRANGGAN

JL. ADISUCIPTO No. 16A JOGJAKARTA Telp. (0274) 513436  
JL. MAGELANG No. 16 JOGJAKARTA Telp. (0274) 586078



TOKO MEBEL

## Sami Agung

Jl. Malioboro No. 107 Yogyakarta  
Telp. 0274 - 563223, 512682 Fax. 0274-52682

Menyediakan Furniture Model Terbaru,  
Kwalitas Terjamin, Harga Melawan.

- Distributor Kasur Dunlopillo - Agen Airland Spring Bed  
- Agen Romance Spring Bed - Agen Kasur Spring Air - Agen Kasur Comforta, dll

## Melayat Tun Yulianto



Wakil Ketua Bidang Humas dan Sosial yang juga Ketua Arisan Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) Tun Yulianto (71) dipanggil Tuhan YME, Kamis (22/11) sekitar Pukul 08.55 WIB di RS. Panti Rapih Jogja. Tun Yulianto tidak hanya dikenal di komunitas masyarakat Tionghoa Jogja tetapi juga berbagai lapisan masyarakat dengan kiprah sosial yang tidak membeda-bedakan.

Pemilik Duta Foto ini juga dikenal aktif dalam berbagai organisasi sosial diantaranya sebagai Bendahara Perkumpulan Urusan Kematian Jogja (PUKJ), Past President (PP) RC Yogya Tugu, juga Pengurus Aktif PMI Kota Jogja.

Tun Yulianto juga dikenal aktif membantu dengan kepedulian sosial yang tinggi pada warga yang membutuhkan seperti menjadi orang tua asuh untuk SLB, ikut membantu membangun masjid dan tempat ibadah, bahkan blusukan berkegiatan sosial di desa-desa luar Jogja sehingga kiprahnya juga dikenal berbagai lapisan masyarakat.

Ketua PERWACY Frananto Hidayat mengatakan PERWACY kehilangan salah satu pengurus yang mempunyai semangat tinggi untuk mengangkat nama PERWACY. "Meski dengan Pak Tun kadang berbeda pendapat, tetapi itu hal yang wajar sebagai dinamika dalam organisasi. Silang pendapat bukan masalah sepanjang untuk kemajuan organisasi. Saya lihat Pak Tun selalu konsisten untuk memajukan organisasi," paparnya.

Sementara Penasihat PERWACY Agung Budiono, menyebutkan sosok Tun Yulianto banyak mendukung dirinya saat menjabat Ketua PERWACY. "Kita semua merasa kehilangan Pak Tun, sebagai sahabat, saudara yang selalu bersemangat dan memberi dukungan positif." terangnya.

Tun Yulianto bisa menjadi teladan bagi generasi yang lebih muda dengan kiprah sosialnya. "Tidak hanya warga Tionghoa, tetapi juga warga Jogja kehilangan sosok Pak Tun yang sosial ke seluruh lapisan," kata Agung mengenang.

Menikah dengan Nila Irawati (Kho Pik Hwa) 7 Januari 1973 di usia pernikahan menjelang 40 tahun, Tun Yulianto meninggalkan 5 anak, Eko Ariyanto (1975), Duta Setiawan (1976), Natalia Dewiyani (1977), Yanuar Kurniawan (1988), Michael Ardian (1989), dua menantu Diana Salim ST MBS, Sri Miliyani C SE, serta 1 cucu Gabriel Inigo Ariyanto. (*team perwacy*)



CETAK DIGITAL

**KAMERA CETAK DIGITAL**

Canon EOS6000

# DUTA® FOTO

JI. SOLO 42 YOGYA ☎ [0274] 589363

## Figur

# Profil tentang Djuantoro Kritik Mendorong untuk Maju



DJUANTORO (李龙球 Lie Long Djioe) diangkat sebagai Pengurus untuk memperkuat Dewan P e n g a w a s . Sebelumnya susunan Dewan Pengawas semua terdiri dari t o k o h - t o k o h Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) usia lanjut, sudah 70 tahun lebih atau hampir 70 tahun. Kini kehadiran Djuantoro, dari generasi yang lebih

muda diharapkan bisa semakin memajukan organisasi PERWACY sesuai dengan bidang tugasnya.

Ditemui di sela-sela kesibukan sehari-hari di Toko Mas Monita, di kawasan Malioboro ini Djuantoro mengatakan kesanggupan menerima amanat sebagai pengurus PERWACY didorong kecintaan dan keinginannya turut membantu memajukan dan membesarkan PERWACY.

"Sebelumnya banyak teman-teman Tionghoa yang tidak tahu saya warga Cantonese, mereka membicarakan PERWACY dengan nada miring, menyebut orang-orang Cantonese kurang kompak dan cenderung menyepelekan keberadaan PERWACY.

Inilah yang mendorong saya untuk ikut membantu PERWACY dalam kepemimpinan Ketua Umum PERWACY Frananto Hidayat," papar Djuantoro.

Dari suara-suara miring tentang PERWACY ini, Djuantoro, melihat bahwa PERWACY sebagai wadah warga Cantonese Yogyakarta justru mempunyai potensi yang bisa dikembangkan bila warga Cantonese bersatu, guyub dan kompak. "Warga Kong Fu (Cantonese) Jogja potensial banyak yang sukses di Jogja ini, dengan bicara dari hati ke hati, saling mendukung tidak jegal menjegal, saya percaya PERWACY bisa maju," tegas Djuantoro.

Ketika Ketua PERWACY Frananto Hidayat memberikan input dan mengundangnya bergabung dalam kepemimpinan, Djuantoro mempertimbangkan masukan tersebut dan akhirnya bersedia ditunjuk sebagai pengurus di Dewan Pengawas. "PERWACY sebagai wadah warga Cantonese (Guangzhao) dengan tujuan sosial untuk kumpul-kumpul dan berkegiatan yang positif (amal). Saling menghargai ditekankan demi keutuhan paguyuban ini," papar Djuantoro.

Sementara teman-teman Djuantoro, ketika mengetahui Djuantoro seorang Cantonese sempat meminta maaf karena dulu pernah "ngrasani" PERWACY. "Ya kritik dari orang luar merupakan input apa adanya, saya justru berterima kasih karena dengan masukan tersebut kita sebagai pengurus mendapat amanah untuk memperbaiki kekurangan yang ada," ucap Djuantoro mantap. (*team perwacy*)



Saya cinta pada Guangzhao

我是广府人

Saya bangga sebagai orang Kongfu

## Tanggal

## Agenda

27 Desember 2012

PERWACY mengirim 10 perwakilan remaja untuk mengikuti SUMMER CAMP yang diadakan di Surabaya

1 s/d 5 Feb 2013

Kunjungan Delegasi Guangzhao Indonesia ke perkumpulan Guangzhao Singapura, Malaysia dan Bangkok

12 Februari 2013

Pertemuan Arisan dan Perayaan Tahun Baru Imlek 2564 yang akan diselenggarakan di : Grand Pasific

(*team perwacy*)